

## Ich und das Coronavirus

Das Jahr 2019 ist rum,  
Das neue Jahr es ist noch jung,  
und schon geht Covid-19 um.

Von Wuhan, China kommt es her,  
es lässt so Manchen atmen schwer,  
drum mag es aber wirklich keiner.

Nun ist die Schule erst einmal aus,  
und ich bleibe besser zuhaus',  
Die Situation ist mir gar ein Graus!

So jeder nun eine Maske trägt,  
und das Händewaschen hat man sich eingeprägt.

Nun sitze ich daheim,  
die Langeweile stellt sich wohl ein,  
Zu tun habe ich eigentlich genug,  
darum treibe ich weiterhin Unfug!

Ach hoffentlich ist es bald damit rum,  
Selbst Schule wäre dagegen nicht dumm,  
So hoffe ich kommen wir bald all' frei,  
wenn das Virus endlich ist Brei,  
dann sieht man sich vielleicht wieder im Mai?